

L'actu du jour

C'est quoi l'égalité entre les filles et les garçons ?

La Convention internationale du droit des enfants a 25 ans. Dans le cadre de cet anniversaire, 1jour1actu se penche sur un droit important dès l'enfance : l'égalité entre les garçons et les filles.



Une illustration de Jacques Azam, extraite de la « grande image » de l'hebdo de la semaine.



Comme tu as pu le lire sur ton site préféré, hier, la Convention internationale des droits des enfants fête **ses 25 ans cette année**. Et, bonne nouvelle, le respect de ces droits progresse ! Malheureusement, trop souvent encore, **le droit des filles est à la traîne**. Dans les pays pauvres, par exemple, **1 fille sur 3 arrête l'école primaire** pour se consacrer aux tâches domestiques. Et en France ? On est loin de cette réalité-là. En revanche, tu vas pouvoir découvrir dans ton n°52 d'1jour1actu que les filles, comme les garçons, sont souvent **victimes de stéréotypes**. Des idées toutes faites qui les empêchent parfois de faire les études et d'exercer les métiers qu'ils souhaitent vraiment.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)